

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres lang-jährigen Mitarbeiters

Pierre Alain Steffen

06.08.1954 – 04.06.2018

in Kenntnis zu setzen. Er verstarb am 4. Juni 2018 an den Folgen einer schweren Krankheit.

Pierre Steffen trat am 01.07.1990 als Leiter Werkhof in die damalige Stuaq Tunnel AG ein. In seiner Karriere hat er sein enormes technisches Fachwissen als Maschineningenieur auf diversen kleinen und grossen Tunnel-Projekten in der ganzen Schweiz eingesetzt, seit 2011 als Leiter der Maschinentechnischen Abteilung.

Pierre Steffens herzliche, hilfsbereite und kollegiale Art und seinen unermüdlichen, engagierten und begeisterten Einsatz wird uns in bester Erinnerung bleiben. Wir verlieren mit ihm einen allseits geschätzten und beliebten Mitarbeiter und Arbeitskollegen.

Den Angehörigen und Freunden sprechen wir unser tiefes Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in diesen schweren Stunden.

Implenia Schweiz AG

Infrastructure – Tunnelling & Civil Engineering

Geschäftsleitung und Mitarbeiter